



56  
Aniversario

Edición  
Nº 08  
AGOSTO 2025



Responsables de la Publicación  
Dirección General: Dra. Alicia Chioi Guerra De Taipe  
Diseño: Biblioteca Virtual de Ingeniería  
Apoyo Técnico:  
Ing. Verrónica Lavado Agnini  
Ing. Robert Campos Rivas

**INFORMES:**  
**Facultad de Ingeniería**  
fac.ingenieria@urp.edu.pe  
www.urp.edu.pe/ingenieria  
708-0000 Anx. 4203  
Facebook Facultad de Ingeniería URP  
**Biblioteca Virtual de Ingeniería:**  
bibv.ingenieria@urp.edu.pe  
708-0000 Anx. 4337  
Facebook : Biblioteca Virtual de Ingeniería URP

# Informativo: El Ingeniero URP



## Editorial



### Estimados Lectores:

Compartimos con ustedes el informativo mensual "El Ingeniero URP", en su octava edición correspondiente al mes de Agosto del año 2025, en el que damos a conocer las principales actividades realizadas en la Facultad de Ingeniería.

Damos una cordial bienvenida a los ingresantes de nuestras cinco Escuelas Profesionales de la Facultad de Ingeniería del semestre académico 2025 - II, les deseamos muchos éxitos en sus estudios.

Felicitemos a todos los ingresantes que han participado en el Programa de Nivelación en Ciencias Básicas para Ingresantes 2025 - II. También felicitamos al Ing. Jose Vergara, Docente de la Escuela de Ingeniería Civil, por logros obtenidos en el XXXVI Campeonato Nacional de Atletismo Master- 2025, realizado en Tacna.

Este mes, se realizaron varias conferencias: "Directivas para el semestre 2025-II", "Innovación docente Inteligencia artificial y herramientas digitales", Taylor & Francis como Herramienta de Investigación: Descubriendo Revistas Electrónicas para el Aprendizaje Académico", entre otros.

A todos los integrantes de la Facultad de Ingeniería, les agradezco por su valiosa colaboración, sigamos trabajando con mucha responsabilidad y entusiasmo para el desarrollo de las actividades programadas en el marco de la calidad y mejoramiento continuo de nuestra Facultad, y así obtener nuevos logros.

Un afectuoso saludo a los que celebran su cumpleaños este mes. Muchas felicidades y éxitos.

**Dr. Ing. Santiago Fidel Rojas Tuya**  
Decano de la Facultad de Ingeniería

## Noticias Destacadas



Dr. Felix Romero Revilla, Rector de la Universidad Ricardo Palma, presidió la Ceremonia de Inauguración del Semestre Académico 2025 - II, evento realizado en el Auditorio Cori Wasi.



Dr. Ing. Santiago Fidel Rojas Tuya, Decano de la Facultad de Ingeniería, se reunió con los docentes de la Facultad, para impartir nuevas directivas para el semestre académico 2025- II, evento realizado en el Auditorio Ollantaytambo



Decano de la Facultad de Ingeniería y docentes de la Facultad de Ingeniería en la Clausura de Reunión de Docentes, evento realizado en el Auditorio Ollantaytambo.



Mg. Carlos Oquelize, Jefe de la Unidad de Calidad y Acreditación de la Facultad de Ingeniería, tuvo a su cargo la conferencia: "Directivas para el semestre 2025-II", dirigido a los docentes de la Facultad. el Auditorio Ollantaytambo.



# Principales Actividades de la Facultad de Ingeniería -URP



## Agosto 2025

### Eventos Academicos de Ingeniería



Ing. José Vergara, Docente de la Escuela de Ingeniería Civil, en el XXXVI Campeonato Nacional de Atletismo Master Tacna 2025, tuvo los logros: Campeón Nacional Master M50 en Lanzamiento de Martillo. Campeón Nacional Master M50 en lanzamiento de Martelete. Campeón Nacional Master M50 en Pentatlón de Lanzamientos. Sub Campeón Nacional Master M50 en Impulsión de la Bala.

### Eventos Academicos de Ingeniería



Dr. Jesús Yuncar, tuvo a su cargo el curso de nivelacion de Matematica III, evento, organizado por el Departamente Académico de Ciencias.

### Eventos Academicos de Ingeniería



Dr. Ing. Santiago Fidel Rojas Tuya, Decano de la Facultad de Ingeniería, presidió el LVI Ciclo de capacitación docente y felicitó al Departamento de Ingeniería por excelente programación del evento.



Reunión con los docentes del Área de Matemática, presidido por la Dra. Mercedes Gonzales, Directora del Departamento de Ciencias y el Mg. Jesús Yuncar coordinador del Área de Matemática, eventos realizado en la Sala de Docentes de la Facultad de Ingeniería.



Mg. Leticia Villegas, tuvo a su cargo el curso de nivelacion de Matematica I, evento, organizado por el Departamente Académico de Ciencias.



Mg. Luis Piedra, tuvo a su cargo el "Curso de Capacitación Innovación docente Inteligencia artificial y herramientas digitales, organizado por el Departamente Académico de Ingeniería.



Reunión con los docentes del Área de Estadística, presidido por la Dra. Alicia Chiok, Coordinadora del Área de Estadística y Probabilidades, evento realizado en la Sala de Docentes de la Facultad de Ingeniería.



Mg. Clemente Luyo, tuvo a su cargo el curso de nivelación de Fisica I, evento, organizado por el Departamente Académico de Ciencias.



Lic. Sabino Segura, tuvo a su cargo la Conferencia: "Taylor & Francis como Herramienta de Investigación: Descubriendo Revistas Electrónicas para el Aprendizaje Académico", evento, organizado por la Biblioteca Virtual de Ingeniería.



La Comunidad Universitaria, participó el 15 de agosto 2025, del Simulacro de Sismo organizado por INDECI, en la que participaron alumnos, profesores, personal administrativo de la Facultad de Ingeniería de la Universidad Ricardo Palma.



Mg. Elizabeth Ramos tuvo a su cargo el curso de nivelacion de Matematica II, evento, organizado por el Departamente Académico de Ciencias.



Dr. Carlos Magno Chavarry, Docente de la Facultad de Ingeniería Civil en representación de la Universidad Ricardo Palma y de todo el equipo que han elaborado el artículo: "Design of mixtures with palm oil fuel ash and its influence on the physical-mechanical properties of concrete", participó como Expositor en el Congreso de LACCEI - 2025, evento realizado en México.